

Premières communions sur les Paroisses du Haut-Lac

PHOTOS: JÉRÉMIE GONZALEZ, JEAN-SÉBASTIEN ALLET, STÉPHANIE REUMONT

Au cours du mois de mai écoulé, une trentaine d'enfants des paroisses de Vionnaz, Revereulaz, Vouvry et Port-Valais ont reçu leur première des communions avec Jésus !

Ils s'y sont préparés depuis des mois, à travers plusieurs rencontres catéchétiques et messes des familles !

Ils ont appris à ouvrir leur cœur à l'Amour de Dieu, à écouter sa Parole et croire que Jésus est vraiment présent dans ce petit bout de pain.

La présence de Jésus dans la communion, ce n'est pas un Mystère qu'on peut démontrer mathématiquement, c'est un acte de foi, un acte de confiance.

Paroisse de Vouvry – 14 mai à l'église de Vouvry



Abaterusso Aurora, Goncalves Gomes Liam Antonio, Monteiro Keyla Gabriella, Pignat Liv, Sarrasin Clem, Togni Martin, Tornay Mélissa, Andrade Mafalda, Cabral Emy.

Paroisse de Vionnaz – 18 mai à l'église de Vionnaz



Filliez Camille, Filliez Aurélie, Guerin Délya, Liberto Chiara, Oliveira Rosa Beatriz, Rodrigues Oliveira Emma, Schopfer Alycia, Rossier Roxane, Rossier Martin, Aubry Lara, Aubry Léonard, Ancay Damien, Coquoz Nicolas.



Léonard.

Paroisse du Bouveret – 21 mai à l'église du Bouveret



Bussien Marie, Cachat Adrien, Gehrig Tyfenn, Henzen Thomas, Raemy Loïse, Tamborini Pauline, Cravotta Olivia.